

発行 **大竹辰治事務所**

日本共産党 区議会控室

大田区蒲田5-13-14

電話 5744-1477

事務所 大田区西蒲田5-9-12

電話 3735-2611

自宅 大田区東矢口3-11-19

電話 3736-4202

E-mail:tootake@apricot.ocn.ne.jp

http://tootake.jcp-ota.jp/

日本共産党大田区議会議員

大竹辰治

ミニレポート

ご意見・ご要望をお寄せください



ジェイコム株の保有をやめ コミュニティバス運行の地域拡大を

区議会決算委員会で大竹区議は大田区保有のジェイコム株と、矢口地域のコミュニティバスの試行運行について質問しました。

ジェイコム株の保有については東急沿線のケーブルネットワークのイツコムが、大田区の一部地域だけだったため、地域格差をなくすためできた大田ケーブルネットワークに投資をして、立ち上げた経過があったものの、現在、環境が大きく変わったこともあり、株の保有は必要性なく、かえって企業格差をつくっていることを指摘し、株の売却を求めました。



また、矢口地域のコミュニティバスの運行では、区の持ち出しを少なくするため、区内企業・団体への支援のさらなる要請や、福祉バスとしての性格を持たせること、電気バスの導入で、地球環境にも優しいバスにすること等提案しました

さらに、区の調査で交通不便地域10か所から3か所にした経過も踏まえて、西蒲田・南馬込地域への拡大を、国の交通政策基本計画

区議会議員の海外親善訪問調査50人中24人が実施 区議会第3回定例会で採択

区議会第3回定例会で、区議会議員の海外親善訪問調査で予算200万円、50人の区議会議員中24人が参加することが採択されました。

自民党は16人中15人、公明党は12人中6人、民主党は5人中3人が参加します。区議会全員を対象とした海外視察は23区中大田区だけになっており、他区は議会を代

に基づいて、これからつくる区の計画にしっかり明記することを求めました。

表して議長などの訪問になります。

2000万円あれば菟中公園にトイレを作ることができます。3000円から2000円に引き下げられた区民保養所の補助を元に戻すことができます。

党区議団は「区民の大切な税金は区民のために使うべき」と反対しました。

法律相談

顧問弁護士による法律相談です。
お気軽にご利用ください(毎月第2水曜日)

11月11日(水)・12月9日(水)
午後1時～3時

場所 大竹辰治事務所(西蒲田大城通り)

事前にお電話ください ☎ 3735-2611

憲法違反の戦争法廃止の 国民連合政府実現へ共同をすすめてよう



蒲田駅東口で宣伝する大竹区議



本門寺前で宣伝する大竹区議

9月19日未明に参議院で戦争法が強行採決され、蒲田駅東口で抗議の宣伝行動が午前11時から4時まで行われ、大竹区議もマイクを持ち「戦争法の廃止に向けて力を合わせよう」と怒りの宣伝をしました。この行動には述べ200人が参加し、署名454筆が集まりました。

また9月20日、憲法改悪反対大田共同センターの宣伝行動が本門寺前で行われました。お彼岸の時期でもあり多くの参拝者が訪れるなか、大竹区議も戦争法廃止への呼びかけを行いました。

区議会で戦争法廃止の 共同広がる

区議会では第3回定例会で、党区議団が強行採決に抗議し廃止を求める意見書を各党派に呼びかけました。

最終日（10月9日）に、強行採決に抗議する決議案が、維新の党（2人）と生活ネット等の一人会派3人で提案され、党区議団（9人）・民主（5人）が賛成し合計19人が賛成となりました。

また、厳しく抗議し廃止を求める意見書案を、党区議団と生活ネット等の一人会派3人が提案し、民主が賛成し、合計17人が賛成となりましたが、自民党・公明党等の反対で否決されました。

地域に支えられ 障害者施設まつり



秋になり今年も障害者施設行事が、土・日毎週のように行われています。

今年度大竹区議は、保健福祉委員となっており、各障害者施設のみつりに参加しています。

9月27日は、まごめ園まごめ幸陽祭が開かれました。



(上)まごめ園まごめ幸陽祭
(左上)久が原福祉園きら祭
(下)大田福祉作業所ふれあい祭り



10月3日は、久が原福祉園まつり、きら祭が行われました。セシモニー正面の看板文字はダウン症の書家・金澤翔子さんが書いたものです。

10月4日は、区内で一番古い福祉施設の大田福祉作業所の第41回ふれあい祭りが開かれました。晴天のなか利用者も参加者も楽しく過ごしていました。

にしかまた ふれあい運動会



10月11日ふれあい蓮沼で、あいくの雨のなか青少対主催で運動会が行われました。